



Farm Products Council
of Canada

Conseil des produits agricoles
du Canada

Central Experimental Farm
Building 59
960 Carling Avenue
Ottawa, Ontario K1A 0C6

Ferme expérimentale centrale
Édifice 59
960, avenue Carling
Ottawa, Ontario K1A 0C6

Le 14 février 2024

Monsieur Tim Klompmaker
Président
Les Producteurs de poulet du Canada
50 rue O'Connor, bureau 1610
Ottawa (Ontario) K1P 6L2

Objet: *Modifications proposées de l'Ordonnance sur les redevances à payer pour la commercialisation des poulets au Canada*

Cher Monsieur Klompmaker,

Lors de sa réunion du 13 février 2024, le Conseil des produits agricoles du Canada (le Conseil) a examiné la modification proposée de prolonger l'*Ordonnance sur les redevances à payer pour la commercialisation des poulets au Canada* jusqu'au 31 mars 2025, tel que demandé dans la requête datée du 8 décembre 2023.

Après un examen approfondi de la justification fourni par les Producteurs de poulet du Canada (PPC) et suite à une analyse interne, les membres du Conseil ont convenu que la modification de la date d'expiration était nécessaire à la mise en œuvre du plan de commercialisation des PPC tel qu'énoncé dans *la Proclamation visant Les Producteurs de poulet du Canada*.

Pour toute question, n'hésitez pas à communiquer avec moi ou avec Lisa Melanson-Daigle, secrétaire du Conseil, par courriel à l'adresse fpcc.secretariat.cpac@fpcc-cpac.gc.ca.

Sincères salutations,

Signature sur la version originale

Brian Douglas
Président

Canada



December 8, 2023

Mr. Brian Douglas
Chairman
Farm Products Council of Canada
960 Carling Ave, Building 59, CEF, Room 205
Ottawa, Ontario K1A 0C6

RE: Order amending the Canadian Chicken Marketing Levies Order

Dear Brian,

CFC is seeking Farm Products Council of Canada's approval to amend the *Canadian Chicken Marketing Levies Order* (Levies Order) extending the expiration date to March 31, 2025.

Please find attached the amendment and in support of this amendment, the CFC Executive Committee will be presenting CFC's detailed 2024 budget to Council on December 13, 2023. As detailed in the budget, CFC will be seeking another amendment to the Levies Order later in the spring to increase the CFC levy rate by \$0.02 per 100 kilograms effective May 5, 2024 (A-189).

If you require any additional information, please do not hesitate to contact me at 613-566-5907.

Sincerely,

Lori Piché

Lori Piché
Director of Finance